

DECLARACIÓN PÚBLICA

Ante una serie de comentarios y desavenencias sobre la renovación de la Plaza Esmeralda, la Municipalidad de Colina desea aclarar lo siguiente:

PRIMERO

En busca de ser una comuna sustentable, la Municipalidad de Colina trabaja fuertemente para posicionarse como un municipio respetuoso con el medio ambiente y que reconoce los atributos naturales del territorio como valores necesarios de la planificación, generando áreas verdes y espacios públicos que otorguen identidad y que mejoren la calidad de vida de sus habitantes.

En este sentido, y como respuesta a una anhelada necesidad de parques recreativos y deportivos bien equipados, para un desarrollo integral de todos los vecinos, la Municipalidad de Colina -en el marco de la iniciativa denominada "Gestión de Parques para la comuna de Colina"- presentó el proyecto de Recuperación de la Plaza Esmeralda.

SEGUNDO

Sumado a lo anterior, la Municipalidad de Colina invitó a todos los vecinos del sector, a través de su junta de vecinos, a participar de cuatro consultas ciudadanas, con la única finalidad de convertir este proyecto en una instancia participativa e inclusiva para la comunidad.

TERCERO

En estas consultas ciudadanas, los vecinos solicitaron incluir lo siguiente: juegos y máquinas deportivas, pérgola, mobiliaria, inserción de más vegetación, juego de agua, pavimentación y canales de regadío. Todo esto para cumplir con sus anhelos de tener un espacio más acogedor, con más áreas verdes y que incluya entretención para toda la familia.

CUARTO

La aprobación del proyecto de Plaza Esmeralda, no sólo obtuvo el consentimiento de los vecinos, sino que también del Consejo Regional, quienes aprobaron los fondos y destacaron el proceso participativo que se tuvo en cuenta en este proyecto.

Asimismo, el Concejo Municipal también aprobó la iniciativa, dando el visto bueno a la adjudicación del contrato para realizar esta construcción.

Para finalizar, creemos fehacientemente que nuestra labor es por sobre todo, gestionar avances en todos los ámbitos que influyan en el bienestar de nuestros vecinos. Por este motivo, hemos consultado en muchos otros sectores, donde también se están renovando estos espacios públicos, y la recepción es muy positiva.

